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1° Point d’étape sur les travaux en cours de l’immeuble de Saint-Maurice

Les travaux au rez-de chaussée ont débutés. Il est prévu qu’ils soient terminés fin juin. Le mois de juillet va donc
permettre de tester le système de ventilation.
Le bureau témoin, créé pour tester l’éclairage par le biais de dalles LED va être mis en place en septembre. Le
CHS-CT pourra aller sur place pour vérifier l’efficacité de ce système d’éclairage.

2° Propositions pour avis d’actions des Directions

CFP CRETEIL – Fourniture et remplacement de 20 projecteurs dans la cour
Remplacement du système d’éclairage de la cour au centre des Finances publiques de CRETEIL. Le système actuel
ne fonctionne pas en raison du type de lampes utilisé (lampes au sodium). Le système proposé est un système LED.
Seule la CGT est favorable au projet pour des raisons de sécurité (la cour est mal éclairée et donc dangereuse). Le
projet est donc abandonné.

DDFIP – CRETEIL, VINCENNES, VILLEJUIF, CHAMPIGNY –  4 batteries lithium pour défibrillateur 
Action adoptée à l’unanimité

SIE CHOISY – FOURNITURE ET REMPLACEMENT D’ÉCLAIRAGE
remplacement des éclairages dans les escaliers de secours. L’action est adoptée à l’unanimité.

DDFIP CRETEIL – TOUS SITES – ACHAT DE BAES
Action adoptée à l’unanimité.

CRETEIL – TRAVAUX DE SECURISATION DU LOCAL VELO
Le local existant à l’extérieur de la DDFIP (côté PRS), doit être réhabilité : il est actuellement condamné en raison
du risque de chute des plaques du mur et les agents se déplaçant à vélo doivent les garer au sous-sol en passant par
l’escalier. Il est rappelé qu’il n’est pas possible de passer par la rampe voiture en raison du risque d’accident.
Il est proposé de sécuriser le local vélo existant qui aura une capacité d’environ 20 vélos.

L’action est validée avec un cofinancement de 50 % par l’administration, à la demande de la CGT.

DDFIP CRETEIL – tous sites – État des lieux de l'accessibilité pour les personnes déficientes visuelles et auditives.
Plusieurs dispositifs ont été installés sur les différents sites (balises sonores …). En vue de faire un état des lieux
des lieux et de s'assurer que les dispositifs fonctionnent, le bureau VERITAS va être contacté pour voir s'il peut
opérer ce contrôle. 

AEROGARD ORLY – INSTALLATION D’UNE VMC DANS LE LOCAL DES MARCHANDISES SAISIES DE
LA BSE SUD (brigade de sécurité extérieure)
Il est demandé des renseignements supplémentaires sur le système qu’il est prévu d’installer. Les organisations
syndicales donnent leur accord de principe si le système remplit les normes imposées par le code du travail.

CRETEIL – TOUS SITES – ACHAT DE GILETS GUIDE-FILE / SERRE-FILE
Action adoptée à l’unanimité

3° Point d’étape sur le budget

Un point précis sera donné au CHS ultérieurement en fonction des actions adoptées ou non.

4° Fiches de signalement du premier semestre

– 12 courriers de mise en garde ont été adressés aux contribuables ;
– 4 mains-courantes ont été déposées ;
– 5 articles 40.



À chaque fiche de signalement, la Direction générale est informée et donne la marche à suivre au cas par cas.
La cellule communication va faire le tour des services pour vérifier que l’on voit bien les panneaux de courtoisie
qui font référence aux sanctions encourues.

5° Questions diverses

CRETEIL DDFIP – La DBLI va s'occuper de déboucher les toilettes au contrôle fiscal.

CRETEIL DDFIP – Le recensement des fenêtres cassées a été fait et les réparations ont commencé.

L’HAY-LES-ROSES – Le problème de la porte d'entrée va être évoqué à la réunion de copropriété qui doit se tenir
dans les prochains jours. Suite à la chute d’un agent le 15 mai dernier, 3 mails ont été adressés au syndic sans
aucune réponse. Un recommandé va donc lui être envoyé.
Il faut vérifier le nombre de personnes à évacuer ainsi que la largeur des unités de passage afin de contrôler la
sécurité en cas d’évacuation du site.
Lorsque les travaux de désamiantage seront terminés, les places de parking seront réattribuées.
Le problème de l’activation des contrôles d’accès le jour du pont naturel a été solutionné. La société gérant la
sécurité (TSV) a reconnu un dysfonctionnement de sa part.

CRETEIL – TRAVAUX – L’administration nous informe avoir été contrainte de modifier les plans soumis à l’avis
du  CHS en  raison  du  refus  de  financement  du  SPIB (stratégie  pilotage  budget  à  la  Direction  générale).  Le
cloisonnement du bureau des chefs de contrôle est donc abandonné. L’affranchissement des SPF étant transféré au
service courrier depuis le 1er juin dernier, le bureau 604 initialement réservé au courrier n’a plus de raison d’être. Il
pourra servir de bureau à l'un des chefs de contrôle.
Pour le SDE, le SPIB a refusé le financement du 3ᵉ box d’accueil  pour des raisons de sécurité (pas de sortie
d'urgence vers les services). Le 3ᵉ box est donc déplacé, ce qui agrandit en outre l’espace accueil. 
Au SIE l’archivage sera fixe et non dynamique (avis défavorable du SPIB).
Au PCRP3 5ᵉ étage, il y aura des armoires et non un archivage dynamique comme prévu initialement.
Les modifications de ces travaux, pour lesquels le CHS avait pourtant émis un avis, n’ont jamais été portés à
notre connaissance avant leur réalisation. Cela démontre bien le mépris de l’administration envers cette
instance.

COINS REPAS – L’administration rappelle qu’elle a l’obligation de mettre à disposition des agents un « coin
repas » lorsqu’ils bénéficient de tickets restaurants mais pas en cas de convention.
A BOISSY, le choix a été laissé aux agents (tickets restaurant ou convention) par le secrétariat général.
Il est également rappelé par l’administration que la présence de réfrigérateurs et micro-onde est une tolérance. La
CGT attire votre attention sur l'entretien de ces équipements qui est à charge des agents sous peine de sanctions!

NORD VAL DE BIEVRE – la réparation des stores est prévue.

ORLY – L’administration désigne comme coupable le responsable de service qui aurait refusé l'ondulateur  proposé
afin de remédier aux coupures informatiques.

VILLEJUIF –  Suite à l'arrivée de Paul Guiraud, la CGT a dénoncé l'état lamentable dans lequel est resté le 3éme
étage  du  site.  D'après  l'administration,  qui  renvoie  la  balle  au  secrétariat  général,  tout  devrait  s'améliorer
prochainement...
Il a été aussi question de l'imprimante pour l'accueil, qui après quelques péripéties et incompréhensions est enfin en
état de marche. 


